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Гордость и опора

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

Уважаемые мегионцы!

ÒÂÎÈ ËÞÄÈ, ÃÎÐÎÄ!

МНОГОДЕТНАЯ семья � это большое счастье, но вместе с
тем и огромный труд. Ведь, чтобы воспитать достойных людей,
нужно вложить в каждого ребёнка много сил и времени, помочь
ему найти своё место в жизни и реализовать свои способности.

Родители не могут выбирать путь за своих детей, но у них
есть возможность направлять их и стать достойным примером.
В семье Шнуренко, о которой мы хотим рассказать, все поддер�
живают друг друга во всех начинаниях и справляются с трудно�
стями вместе. Расскажем о двух детях Ларисы Геннадьевны и
Анатолия Викторовича, которые являются ярким примером му�
жества и целеустремленности. Ведь один из них сейчас прохо�
дит службу в армии и уже был отмечен командованием учебного
центра, а другой не так давно отправился в зону специальной
военной операции, чтобы защищать интересы страны.

Историей своей семьи поделилась Лариса Шнуренко, кото�
рая приехала в Мегион больше пятидесяти лет назад из Сверд�
ловска вместе с родителями, � многодетная мама. У нее семеро
детей, среди них двое приемных ребят с инвалидностью, кото�
рые не менее родные и любимые, нуждающиеся в родителях и
постоянной поддержке.

� Мой муж долгое время увлекался спортом, был тренером и
открыл школу по каратэ. Вот и наши дети в итоге пошли по его
стопам и начали заниматься спортом. Даниил, младший сын, со
второго класса ходил на хоккей. Отмечу, что это было его желани�
ем, а не нашим с Анатолием. Папа лишь стал хорошим примером
для него, � рассказывает Лариса Геннадьевна.

Младший сын семьи Шнуренко всегда был увлечен спортом,
ещё когда учился в школе № 4 часто приносил домой грамоты и
участвовал в конкурсах. В дальнейшем это очень пригодилось в
армии и помогло достичь цели � поступить в воздушно�десант�
ные войска.

� Мне удалось попасть к нему на присягу. И, честно скажу, это
непередаваемые эмоции. Я смотрела на своего сыночка, такого
большого и сильного, и безгранично гордилась им. Тогда ещё и
месяца не прошло, как он начал служить в армии, но так изменился.
Разумеется, в лучшую сторону, � поделилась Лариса Шнуренко.

Уже тогда Даниил поставил перед собой цель � достичь вы�
соких результатов, чтобы его заметили и позволили выбрать ту
часть, куда ему хотелось. И у него это получилось. За время про�
хождения службы в учебном центре молодой человек зареко�
мендовал себя с положительной стороны. Он добросовестно
выполнял служебные обязанности, проявляя старание и иници�
ативу, постоянно совершенствовал свои профессиональные на�
выки. А за высокий уровень личной примерности неоднократно

поощрялся командованием учебного центра и роты, в том числе
благодарственное письмо было отправлено и Ларисе Геннадьевне
за достойное воспитание сына.

Выбор армейца пал на воздушно�десантные войска, и его стрем�
ление и желание учли. Сегодня Даниил уже совершил свой первый
прыжок с парашютом и нашёл хороших товарищей среди сослужив�
цев разных национальностей. Как рассказывает Лариса Геннадьев�
на, она всегда учила своих детей быть дружелюбными со всеми и не
делить людей по национальностям. Ведь это не имеет никакого зна�
чения, когда речь идёт о взаимопомощи, поддержке и дружбе.

� Я хотела бы обратиться к молодёжи Мегиона не бояться идти
в армию. Именно там вы станете настоящими мужчинами и сможе�
те добиться успеха. Понимаю, что есть и такие молодые люди, ко�
торые сильны в другом � в точных науках и тому подобном. Но если
вы хотите быть лучшей версией себя, то этот путь нужно пройти с
гордостью, � обратилась Лариса Шнуренко.

Ещё один из сыновей Ларисы Геннадьевны и Анатолия Викто�
ровича принял поистине мужское решение и отправился в зону
специальной военной операции несколько месяцев назад. Он выб�
рал путь защитника своего Отечества и родных людей. Как и любой
родитель, Лариса Геннадьевна просила его всё обдумать, ведь это
огромный риск. Но молодой человек всё равно отправился за "лен�
точку", чтобы сделать всё возможное для приближения победы.

� В Мегионе спокойно, у нас мирное небо над головой и разме�
ренная жизнь. Мы ездим в отпуск, ходим на работу. Но в это же
время наши земляки защищают мирную жизнь здесь. Некоторые
говорят: "Да вот там такие большие выплаты, поэтому и там". Одна�
ко я вам хочу сказать, что нет ничего дороже жизни человека. И
каждый, кто туда отправляется, прекрасно осознает, чем это может
закончиться. И никакие деньги уже не пригодятся. Поэтому они
идут туда не за выплатами, а за наше мирное небо. Так поступил и
мой сын. Я как мама всегда буду переживать за него всем сердцем,
но в то же время меня переполняет безграничная благодарность и
гордость за сына. Я люблю всех своих детей и мечтаю лишь об
одном, чтобы они прожили долгую и счастливую жизнь.

Искренне желаю возвращения всех наших бойцов домой жи�
выми и невредимыми. Но до тех пор мы будем надежным тылом
для них, будем помогать всем, чем сможем. Волонтерство, гумани�
тарная помощь, письма � всё это укрепляет боевой дух бойцов и
поможет им уверенно двигаться вперед, � убеждена Лариса Генна�
дьевна Шнуренко.

МарияМарияМарияМарияМария     СТСТСТСТСТАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБ

Поздравляем вас с государствен�
ным праздником � Днём народного
единства!

4 ноября � важная дата в истории
российского государства, которая
символизирует национальное со�
гласие и сплочение общества, нашу
готовность отстоять независимость
Отечества в годы любых испыта�
ний.

Вне зависимости от религиоз�
ной, национальной принадлежнос�
ти, общественного статуса, сила
российского народа � в единении и
сплоченности. Вековые традиции
объединяют нас, наполняя гордос�
тью и любовью к нашей великой
стране.

Мы всегда должны помнить о
своих исторических корнях и тради�
циях, быть терпимее и дружелюбнее
друг к другу, беречь мирное небо над
головой!

От всей души желаем вам креп�
кого здоровья, оптимизма, созида�
тельного труда, успехов во всех доб�
рых делах, счастья и благополучия!

Алексей ПЕТРИЧЕНКО,
глава города Мегиона

Анатолий АЛТАПОВ,
председатель Думы города,

член фракции “Единая Россия”

ÌÎËÎÄÅÆÜ

Молодые в политике
ПРАВИТЕЛЬСТВО Югры в рамках оче�

редного заседания, которое провел губер�
натор Руслан Кухарук, поддержало реше�
ние о создании в регионе молодежного пра�
вительства.

Руслан Кухарук подчеркнул, что созда�
ние такого молодежного совещательно�
консультативного органа � федеральное
поручение всем регионам.

"Запрос был относительно того, чтобы
в органах региональной власти создава�
лись институты, позволяющие активной
молодежи проявить себя, быть полезными,
направлять инициативы, которые могут
быть поддержаны. Возможно, для кого�то
это станет первым шагом в будущей про�
фессии", � обратил внимание губернатор
Югры.

По словам директора департамента
молодежной политики, гражданских иници�
атив и внешних связей Югры Якова Само�
хвалова, члены правительства будут назна�
чены по результатам конкурсного отбора.

"Возраст членов молодежного прави�
тельства ограничен рамками 18�35 лет.
Желающим необходимо будет направить
заявку, резюме, а также эссе, в котором из�
ложить мотивы, в соответствии с которыми
он предлагает свою кандидатуру. Кроме
того, претендентам нужно иметь лидерские
качества и предложения по развитию от�
дельных отраслей", � подчеркнул Яков Са�
мохвалов.

Члены молодежного правительства бу�
дут осуществлять работу на общественных
началах по направлению деятельности ор�
ганов публичной власти � физкультура, об�
разование, здравоохранение и другие.
Планируется, что всего в структуру моло�
дежного правительства войдут 13 департа�
ментов.

"Будет организована синхронная рабо�
та с профильными исполнителями органов
власти при разработке тех или иных реше�
ний, которые затрагивают интересы моло�
дых людей", � отметил Яков Самохвалов. Он
подчеркнул, что создание молодежного
правительства будет содействовать повы�
шению правовой грамотности молодых
людей, информированности молодежи о
деятельности органов публичной власти, а
также реализации молодежных инициатив.
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Бюджет города уточненКЛЮЧЕВЫМ вопросом на
очередном заседании Думы горо-
да стало уточнение бюджета го-
родского округа на 2024 год и пла-
новый период 2025 и 2026 годов.
Участие в рассмотрении пред-
ставленной на обсуждение ин-
формации приняли глава Мегио-
на Алексей Петриченко, прокурор
города Александр Лукьянов,
председатель Контрольно-счет-
ной палаты Наталья Зырянова,
заместители главы, руководите-
ли органов управления и муници-
пальных учреждений. Заседание
Думы прошло под председатель-
ством члена фракции "Единая
Россия" Анатолия Алтапова.

Как сообщила директор де-
партамента финансов Вероника
Ситникова, последнее уточнение
бюджета состоялось 19 июля. В
связи с дополнительно поступив-
шими в городскую казну сред-
ствами предлагалось увеличить
доходную часть бюджета на 2024
год по налоговым, неналоговым
доходам и безвозмездным по-
ступлениям в сумме 315 010,8
тыс. рублей. В связи с этим про-
гнозируемый объем доходной ча-
сти бюджета на текущий год со-
ставит 6 388 025,2 тыс. рублей, а
расходной части - 6 682 741,4 тыс.

рублей. Исходя из представленной
информации, депутаты одобрили
внесение изменений в ранее при-
нятое решение о городском бюдже-
те.

Также на рассмотрение были
вынесены вопросы, касающиеся
актуализации порядка участия му-
ниципального образования в орга-
низациях межмуниципального со-
трудничества и состава постоян-

ÄÓÌÀ

ГЛАВА Мегиона Алексей Петриченко в рамках рубрики #Марш-
рутПостроен в минувший четверг осмотрел городские территории. К
нему присоединились депутаты городской Думы от фракции "Еди-
ная Россия" Александр Ромащев, Илона Денисова и Андрей Олейник.
В выездном совещании также приняли участие заместители главы
Евгений Кирпиков, Наталья Капуста и руководство Тепловодоканала -
директор Александр Наумов и главный инженер Сергей Середа.

На своей странице в социальных сетях Алексей Владимирович
отметил:

"Сначала побывали на улице Заречной, где началось восстанов-
ление благоустройства после капитального ремонта инженерных се-
тей. Собственными силами сотрудники Тепловодоканала летом за-
менили большой участок трубопровода, который из-за изношеннос-
ти несколько лет не эксплуатировался. Теперь надежность теплово-
доснабжения микрорайона обеспечена. Осталось привести в поря-
док тротуар и восстановить подпорную стену. Асфальтированием по
договору занимается подрядчик из Сургута.

Как рассказал Александр Владимирович Наумов, компания вла-
деет технологией и опытом укладки асфальта в холодное время года.
Перед асфальтированием выполняется необходимая подготовка: грунт
уплотняется катком, затем территорию засыплют щебнем и только
потом заасфальтируют. На следующей неделе объект планируют сдать.

На улице Строителей, в районе ЗАГСа, благоустройство уже прак-
тически завершено. Здесь не только восстановили тротуар из плитки,
но и устранили проблему с лужами, подняв уровень дорожных плит.
Осталось навести порядок и установить забор. На эту тему хотел бы с
вами посоветоваться, уважаемые мегионцы. Как вы считаете, нужны
ли там ограждения вдоль тротуаров или они уже не функциональны и
без них будет лучше?

Проверили надежность
коммуникаций, работы

по благоустройству

ÌÀÐØÐÓÒ
ÏÎÑÒÐÎÅÍ

О борьбе с экстремизмом
В АДМИНИСТРАЦИИ города

прошло обучающее мероприятие
по вопросам недопущения разме-
щения символики запрещённых
организаций на официальных ре-
сурсах города.

Организатором встречи высту-
пило управление общественной
безопасности администрации Ме-
гиона. Участие в мероприятии при-
няли сотрудники органов управле-
ния и муниципальных учреждений
образования, культуры и спорта.

По словам начальника управ-
ления Анны Бреушевой, одна из
главных опасностей, связанных с
распространением негативных
проявлений, заключается в том, что
они поражают наименее защи-
щённую в социальном и психологи-
ческом отношении часть общества
- детей и подростков.

Экстремизм многообразен,
также разнообразны порождаю-
щие его причины. В числе основ-
ных мотивов могут выступать ма-
териальный, идеологический, не-
удовлетворенность реальной си-
туацией, желание иметь власть
над людьми, "за компанию", само-
утверждение, молодежная ро-
мантика.

В Кодексе об административных
правонарушениях Российской Фе-
дерации имеются две статьи, пре-
дусматривающие ответственность
за совершение правонарушения эк-
стремистского характера.

Это статья 20.3 - "Пропаганда и
публичное демонстрирование на-
цистской атрибутики или символи-
ки, либо публичное демонстрирова-
ние атрибутики или символики эк-
стремистских организаций".

Нацистская атрибутика и симво-
лика могут включать в себя знамена,
значки, атрибуты униформы, иные
отличительные знаки, приветствия и
приветственные жесты и другие.

За нарушение законодатель-
ства предусмотрен:

- штраф в размере от 1000 до
2000 рублей с конфискацией атри-
бутики или символики;

- арест на срок до пятнадцати
суток с конфискацией атрибутики
или символики.

Следующее административное
правонарушение - "Производство и
распространение экстремистских
материалов" (предусмотрено ст.
20.29 КоАП РФ).

К экстремистским относятся:
- труды руководителей нацио-

ÁÅÇÎÏÀÑÍÎÑÒÜ

нал-социалистской рабочей
партии Германии, фашистской
партии Италии;

- публикации, оправдывающие
национальное и (или) расовое пре-
восходство;

- публикации, оправдывающие
совершение преступлений против
какой-либо этнической, социаль-
ной, расовой, национальной или ре-
лигиозной группы.

Данное правонарушение влечет
за собой:

- наложение штрафа на граж-
дан в размере от 1000 до 3000 руб-
лей с конфискацией указанных ма-
териалов;

- арест на срок до пятнадцати
суток с конфискацией указанных ма-
териалов.

Как подчеркнула Анна Бреуше-
ва, такие встречи являются необхо-
димыми, особенно учитывая собы-
тия, происходящие в нашей стране
и в мире в целом. Рост украинского
неонацизма отчетливо показал не-
допустимость разрастания деструк-
тивной идеологии и ее влияния на
неокрепшие умы нашей молодежи.

Проведенное мероприятие выз-
вало живой интерес и отклик у учас-
тников встречи.

ных депутатских комиссий Думы по
социальной политике, городскому
хозяйству, бюджету, налогам и фи-
нансам.

В завершение был утвержден
список кандидатов на награжде-
ние почетными грамотами и благо-
дарственными письмами предста-
вительного органа в связи с пред-
стоящим профессиональным
праздником.

В завершение маршрута - спортивный комплекс "Дельфин". По-
сетители написали в соцсетях о том, что в душевых из крана для
холодной воды течёт горячая вода. Это связано с тем, что трубы хо-
лодного водоснабжения проложены рядом с теплотрассой и вода в
них попутно нагревается. Сегодня вместе с руководителями Теплово-
доканала, начальником управления физической культуры и спорта
Екатериной Чижик, директором спортивной школы "Вымпел" Андре-
ем Перфецким обсудили этот вопрос. Договорились, что специалис-
ты ТВК проанализируют проблему и помогут найти техническое ре-
шение. В качестве временной меры в "Дельфине" пока отключили
горячую воду. Из крана идёт тёплая вода, поэтому риска получить
травму при принятии душа там сейчас нет".

ÀÍÎÍÑ

"Мы вместе, и этим мы гордимся"
В МЕГИОНЕ стартуют мероприятия, посвященные

Дню народного единства. Они направлены на укрепле-
ние межкультурного взаимодействия, сближение наро-
дов, проживающих в городе и стране, консолидацию уси-
лий общества на общее благо.

Принять участие в мероприятиях смогут все желаю-
щие, как взрослые, так и дети. Местом проведения станут
учреждения образования, культуры, спорта, молодежной
политики.

Мегионцы смогут оценить творческие способности уча-
стников городских конкурсов рисунков "День народного
единства", "Наше будущее - в единстве", "Символы России",
посетить выставки "Во всех костюмах хороша", "Народный
костюм - душа народа", этно-ярмарку "Многоликая Югра",
литературную гостиную "Вместе мы едины".

В рамках реализации программы "Разговоры о важ-
ном" для учащихся школ города будут проведены темати-
ческие уроки, а в библиотеке - час истории "Единая Рос-
сия - единая семья", "Большой этнографический диктант".

Ко Дню народного единства творческие коллективы
города представят свои музыкальные композиции. Праз-
дничные концертные программы пройдут во Дворце ис-
кусств, Доме культуры "Сибирь", Музыкальном камерном
театре, Детской школе искусств им. А.М. Кузьмина.

Мегионские Экоцентр и библиотека присоединятся
к Всероссийской акции "Ночь искусств" и организуют для
жителей интересные мастер-классы, экскурсии, позна-
вательные игры, рассказывающие о России и народах,
проживающих на ее территории.

Для любителей активного отдыха в городе пройдут
спортивные соревнования по волейболу.

А на главной сцене города состоится вручение пас-
портов гражданам Российской Федерации, а также кон-
курс "Национальная краса Мегиона 2024".
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То, что дорого сердцу
ДРУЖБА между народами, под-

держка культурных ценностей и тра-
диций - вот главный посыл праздника,
который прошел во Дворце искусств в
минувшие выходные.

- Россия является многонацио-
нальной страной, в ней проживает
много народностей, и наш Мегион не
исключение: более 7 тысяч жителей
города - это татары и башкиры. Хочет-
ся выразить благодарность обще-
ственной организации "Булгар" за
поддержание традиций и культурных
ценностей, - отметила, обращаясь к
участникам мероприятия, замести-
тель главы города по социальной по-
литике Наталья Капуста.

В этот вечер были торжественно вручены благодарности семьям, кото-
рые внесли вклад в развитие культуры. Прозвучали важные слова о Родине,
добрые пожелания в адрес земляков.

- Ежегодно общественная организация "Булгар" ярко и весело прово-
дит дни культуры наших народов, Сабантуй, концерты, посиделки. В горо-

де проживает очень много
татар, башкир: согласно
переписи, мы находимся на
втором месте по количеству
представителей здесь. Ра-
дует, что к нам стали тянуть-
ся и те, которые проживают
в соседних городах.

Мы стараемся поддер-
живать традиции вдали от
малой родины. Ведь хочет-
ся слышать родную речь,
песни, видеть народные
танцы, костюмы. Для нас
важно поддерживать друг
друга на уровне традиций,
языка. Именно с этим посы-
лом мы и проводим такие

праздники, - поделилась председатель татаро-башкирской общественной
организации города "Булгар" Зухра Бикташева.

На сцене Дворца искусств выступили яркие и талантливые артисты не
только из Мегиона, но и Лангепаса, Нижневартовска. Свое мастерство в танце
и песне показали представители культур от мала до велика. Любимые мно-
гими вокальный ансамбль "Ихлас", хореографическая группа "Алтын" пода-
рили по-настоящему праздничное настроение. Также зрители тепло встре-
тили дебютные номера в исполнении детей. Это, безусловно, говорит о про-
должении традиций и обычаев подрастающими поколениями.

Кроме музыкальной части праздника, интерес у участников и гостей
вызвали выставка и тематическая фотозона. Представленные здесь экспо-
наты рассказывают о культуре татарского и башкирского народов, их тра-
дициях и обычаях, тем самым помогая сохранению и популяризации.

- Когда я говорю о своей родине, у меня всегда дрожит голос и наворачи-
ваются слезы. В семье мы помним о своих корнях. Мой муж много лет зани-
мался тем, что создавал народные украшения, расшивал головные уборы -
тюбетейки, пояса. И мы бережно храним и передаем детям национальные
традиции, - рассказала участница национального праздника Гэлюзя Азма-
това.

Память о том, что дорого сердцу, - это основа сохранения и продолже-
ния национальной культуры. Там, где хранят и бережно передают нацио-
нальные обычаи, традиции и обряды, всегда будут дружба и добро. Потому
мероприятия, подобные прошедшему во Дворце искусств, безусловно, важ-
ны для жителей города и региона.

ÊÀËÅÉÄÎÑÊÎÏ
ÊÓËÜÒÓÐ

Поезд всегда на главной!
В ПОСЛЕДНЕЕ воскресенье

октября все автомобилисты отмеча-
ли свой профессиональный празд-
ник. Быть водителем и иметь воз-
можность управлять автомобилем
очень ценно, но ни в коем случае
нельзя забывать и о Правилах дорож-
ного движения. Безопасность на же-
лезнодорожных переездах - это не
просто формальность, а необходи-
мость. Ведь последствия нарушения
правил могут быть катастрофичес-
кими. Аварии часто приводят к гибе-
ли людей и серьёзным повреждени-
ям транспортных средств.

О Правилах дорожного движе-
ния при пересечении железнодо-
рожного переезда автолюбителям
напомнили главный инженер Ниж-
невартовской дистанции пути Илья
Уточкин и старший государствен-
ный инспектор дорожного надзора
Рамазан Рамазанов. В акции "Вни-
мание, железнодорожный пере-
езд! Уступи дорогу поездам!" также
приняли участие сотрудники ГИБДД
и структурного подразделения
РЖД, администрация города Меги-
она. На плакатах и флагах были
изображены напоминания для во-
дителей сохранять бдительность
на дороге.

- Мы обратились к водителям,
чтобы они были особенно внима-

ÀÊÖÈß

4 ноября - дата с историей

В 2005 ГОДУ 4 ноября праздник впервые отмечался как
День народного единства. На страницах газеты "Мегионские
новости" за 2005 год в преддверии праздника наряду с поздрав-
лениями от первых лиц был опубликован опрос жителей Мегио-
на. Интересно мнение о том, насколько правильным было со-
здать такой праздник в России, весьма различны.

Итак, как же в 2005 году ответили на вопрос редакции "Какой
праздник мы отмечаем 4 ноября?".

Александр, пенсионер:
- Не уверен, что правильно сформулирую, как он назы-

вается, но знаю, что это связано с датой освобождения
России от польских захватчиков, с именами Минина и По-
жарского…

Только, на мой взгляд, это искусственно созданный праз-
дник, и чтобы народ его принял, понадобится не один десяток
лет. Зачем его создали? Чтобы искоренить память об Октябрь-
ской революции - кому-то очень надо изменить психологию
наших людей. Но мы, поколение наших детей и даже внуки по-
прежнему будем отмечать дату 7 ноября, ведь этот день каж-
дый из нас впитал с молоком матери. И не важно, будет ли эта
дата красным днем календаря и будут ли в этот день звучать
фанфары или нет.

Светлана, предприниматель:
- Мне некогда отмечать праздники - работаю. И, если чес-

тно, не знаю, какой это праздник. Помню только, что в после-
дние годы 7 ноября отмечали День согласия и примирения, а
почему вдруг появилась новая дата - 4 ноября - не знаю.

Наталья, педагог:
- Это замечательная дата - День народного единства, ког-

да простой народ под предводительством Минина и Пожарского
освободил Москву от польских захватчиков. Это действительно
день пробуждения гражданского общества. Давно надо было
вспомнить об этом! Я всегда была патриотом своей страны и
считаю очень важным, чтобы о таких славных страницах нашей
истории знали дети. К сожалению, мы быстро забываем про-
шлое, иногда просто перечеркиваем его. Может, поэтому до сих
пор Россия, как былинный богатырь, находится на распутье. И

ÍÀØÀ ÈÑÒÎÐÈß

тельны при пересечении железно-
дорожного переезда и соблюдали
Правила дорожного движения. К со-
жалению, статистика по стране уд-
ручающая. Есть много погибших и
тех, кто нарушает. Даже на этом пе-
реезде больше пятидесяти случаев
проезда на красный было зафикси-
ровано в 2024 году, - рассказал Илья
Андреевич.

Ситуация с обеспечением бе-
зопасности движения на железно-
дорожных переездах остается кри-
тической, поэтому с водителями
продолжат работать и дальше,

день Октябрьской революции нельзя забывать, это наша ис-
тория, и мы должны извлекать из нее уроки, чтобы не повто-
рять ошибок.

Мнения людей за два десятилетия, возможно, поменя-
лись. Независимо от политических убеждений, национальной
и религиозной принадлежности, все мы вместе - граждане ве-
ликой России, единого государства, история которого верши-
лась многими поколениями наших предшественников. И как
бы ни назывался праздничный день, смысл единства, мира для
нас важен и сегодня.

Лариса,
руководитель общественной организации:
- 4 ноября это очень важный праздник Единства... Дружба

всех национальностей... Один за всех и все за одного!
Мария,
сотрудник государственного учреждения:
- Для меня это государственный праздник, выходной день

в календаре. Время побыть с семьей.
Вячеслав, руководитель организации:
- Для меня как человека, выросшего на стыке эпох, кото-

рый отмечал как 7, так и 4 ноября, это осенний праздник. В
детстве - время осенних каникул, а когда стал постарше, то уже
понимал, что это был день празднования Октябрьской рево-
люции. Четвертое ноября теперь - День мира и согласия. По-
вод, конечно, исторический, но тем не менее, этот праздник, в
первую очередь, мира и добра среди людей.

Оксана, предприниматель:
- Когда в школе училась, был дополнительный выходной и

можно было не ходить на уроки. Сейчас это выходной день, в
который можно поехать куда-нибудь с ребенком. Он не идет в
детский сад, и есть время, чтобы, например, сходить с ним в
кино. Провести время вместе, позабыв о работе.

напоминая им о важности соблю-
дения правил. Для примера при-
ведем немного статистики. Так, в
2023 году в России на железнодо-
рожных переездах по вине авто-
мобилистов допущено 244 ДТП,
пострадал 121 человек, а погиб-
ли 54. И даже если обойдется без
жертв, в таких авариях ущерб всё
равно будет значительным. В ка-
честве примера в буклете, разда-
ваемом водителям, был приведен
случай, который произошёл 26 ян-
варя 2024 года. Тогда на регули-
руемом переезде было допущено
столкновение пассажирского по-
езда с автокраном на базе авто-
мобиля КАМАЗ. В результате были
повреждены три вагона. Никто из
людей не пострадал, но матери-
альный ущерб составил 2 500 000
рублей. И это без учета стоимос-
ти восстановления поврежденных
вагонов.

Пересечение железнодорож-
ного переезда - это важный и от-
ветственный момент для каждого
водителя. Ведь поезд всегда на
главной, и его невозможно остано-
вить мгновенно. Поэтому важно
знать Правила дорожного движе-
ния и неукоснительно их соблю-
дать. И помните, чтобы остановить
поезд, нужно время. Чтобы остано-
вить жизнь - одно мгновение.

В тексте использованы
материалы газеты "Мегионские новости"

№ 86 (1328) от 5 ноября 2004 года,
№ 89 (1431) от 4 ноября 2005 года

День народного единства, день согласия и примирения - в истории нашей страны празднич-
ный день 4 ноября вот уже почти двадцать лет, с 2004 года, однозначно, несет в себе важный и
глубокий смысл. Единение, мир и согласие - ценности, о которых в последние два десятилетия
мы говорим с гордостью, определения, которые относим к нашей стране, людям.
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Алексей Петриченко: "Чтобы люди
гордились, что живут в таком городе"

- Строительство жилья, переселение
жителей из аварийного фонда, снос до-
мов, ремонт дорог, обновление сетей теп-
лоснабжения, благоустройство дворовых
и общественных территорий - работа в
этом году велась по многим направлени-
ям. Расскажите об этом, пожалуйста.

- В рамках реализации национального проекта
"Жилье и городская среда", а также адресной реги-
ональной программы по переселению граждан из
аварийного жилищного фонда в 2024 году уже рас-
селены 34 непригодных для проживания многоквар-
тирных дома, более тысячи мегионцев переехали в
новое современное жилье. Сохраняем темп строи-
тельства новых домов - не менее 30 тысяч квадрат-
ных метров в год.

В этом году повышенное внимание уделено ка-
честву городских дорог. При финансовой поддер-
жке правительства автономного округа сделан ка-
питальных ремонт четырех участков дорог: в Вы-
соком - улица Мира, в городе - между кольцами на
въезде в город, по улице Озерной в 28 микрорай-
оне и Свободы. В этом году мы ямочно отремонти-
ровали дороги протяженностью более 30 км. В
рамках гарантийных обязательств проведен ре-
монт участка по улице Ленина. По Львовской, 6а в
этом году будут частично проведены работы по
обустройству самого канала для стока воды, в сле-
дующем году там установят локальные очистные
сооружения.

Продолжается капитальный ремонт общеобра-
зовательной школы № 4, в 2025 году она сможет
принять 800 учеников среднего и старшего звена в
современном оборудованном здании. На доосна-
щение и завершение ремонта школы из бюджета
округа дополнительно выделены на 2025 год 124
миллиона рублей.

Благодаря национальному проекту "Культура"
проведено техническое оснащение городского кра-
еведческого музея. На сумму почти 17 миллионов
рублей приобретено высокотехнологичное и муль-
тимедийное оборудование, роботы-гиды. Это по-
зволило расширить музейную аудиторию, предста-
вить жителям большее число экспонатов, хранив-
шихся в запасниках, в том числе уникальных экспо-
натов, сохранность которых не позволяла их экспо-
нировать ранее.

В рамках национального проекта "Жилье и го-
родская среда" завершилось благоустройство го-
родской площади в Высоком. Выполнены работы по
благоустройству трёх дворовых территорий: по
Кузьмина, 2 и домов 16/2, 16/3 по ул. Заречной,
продолжается капитальный ремонт двора по ул.
Строителей, 2 и проспекту Победы, 24, 26, 28, Стро-
ителей 3/5. По просьбам жителей мы обустроили
тротуар вдоль улицы Строителей, 2, до моста, что-
бы люди не ходили через участок тепловых сетей и
не подвергали свою жизнь опасности. Также по
просьбам жителей мы отсыпали территорию по про-
спекту Победы, 17. Теперь люди сами примут реше-
ние, что будет на этой территории.

- В этом году заметно, как идет снос
аварийного деревянного жилья. Расска-
жите об этом.

- В Мегионе продолжается снос аварийных до-
мов и переселение жителей в благоустроенные
квартиры. Только в этом году запланировали снес-
ти 53 таких строения. Всего по адресной програм-
ме расселены 97 домов, признанных аварийными
до 1 января 2017 года, и более 4000 человек улуч-
шили свои жилищные условия.

В рамках новой окружной программы по пере-
селению граждан из аварийного фонда будут сне-
сены еще 16 домов, которые были признаны ава-
рийными в период с 2017 по 2021 годы.

Освобожденные от старых двухэтажек земель-
ные участки в центре города будут застраиваться
среднеэтажными новостройками. Это район улиц
Нефтяников - Чехова - Таежной - 50 лет Октября. В
районе перекрестка улиц Советской и Нефтеразве-
дочной также сформирован участок под строитель-
ство дома. А ближе к памятнику Воину-освободите-
лю по генплану будет сквер патриотической направ-
ленности.

- Что касается подготовки города к
зиме. Вы регулярно рассказывали на сво-
ей странице в социальных сетях, какая ра-
бота проведена, и я знаю, что у мегионцев
появилась возможность отслеживать ра-
боту коммунальной техники в городе в ре-
жиме реального времени.

- Да, теперь у горожан есть возможность узнать,
где работает специализированная техника. Впере-
ди зима, и возможность посмотреть количество
снегоуборочных машин, которые находятся на ли-
нии, и историю передвижения транспорта с помо-
щью трекинга становится очень актуальной. На ин-
терактивной карте отображаются: автогрейдеры,
тракторы, погрузчики, самосвалы и другие виды
транспорта. Вся техника оснащена gps-датчиками.

При нажатии на значок конкретной машины пользо-
ватель видит подрядную организацию, государ-
ственный номер, скорость движения.

- Можете ли Вы сказать, что сформиро-
вали команду единомышленников?

- Конечно, единомышленники есть. В одиночку
решать вопросы невозможно. Понятие "команда" -
это не что-то незыблемое, люди приходят и уходят,
но я всегда вижу рядом с собой тех, кто готов рабо-
тать, помогать, кто разделяет моё стремление сде-
лать жизнь в городе лучше и комфортнее.  Команда
- это не только руководители администрации и Думы
города, это и жители Мегиона, которые не просто
обозначают проблемы, но и предлагают пути их ре-
шения. Это могут быть и локальные вопросы. Такие
примеры есть: перекресток Чехова-Свободы, напри-
мер. Относительно небольшими финансовыми ре-
сурсами и несложными инженерными решениями ус-
транили давнюю проблему - убрали лужу на этом уча-
стке. Думаю, что водители и пешеходы это замети-
ли. И здесь решен вопрос не только комфортного
передвижения жителей, но и разрушения асфальто-
вого покрытия. Где-то убрали старый, обветшалый
забор, разравняли территорию и тем самым дали
возможность горожанам ставить на это место авто-
мобили. В других случаях, наоборот, поставили ог-
раждение, чтобы люди не ездили по тротуару. И таких
локальных решений по городу очень много.

- В этом году у Вас появились обществен-
ные советники по разным сферам деятель-
ности. Это совершенно новое для города и
округа направление. Расскажите об этом
поподробнее.

- Действительно, мы первые в Югре внедрили и
развиваем институт общественных советников. В на-
чале 2024 года в Мегионе принято решение сформи-
ровать команду общественных советников при главе
города. Общественные советники - это авторитет-
ные в своей области люди, которые пользуются ува-
жением горожан и могут выражать экспертное мне-
ние по своему направлению. Свои задачи они вы-
полняют на безвозмездной основе. Уже приступили
к своим обязанностям советники по вопросам рабо-
ты с участниками специальной военной операции и
членами их семей, развития поселка Высокого, об-
разования, спорта и здравоохранения. Мне как гла-
ве города важно слышать мнение экспертов по су-
ществующей проблематике в каждой из сфер, вме-
сте рассматривать варианты их решения, стремить-
ся к улучшению жизни в муниципалитете.

- Еженедельно в рамках рубрики #Мар-
шрутПостроен Вы выезжаете по обращени-
ям жителей, общаетесь с горожанами, ре-
шаете вопросы людей. Почему, кроме тра-

диционных форматов, был выбран и такой?
Ведь человек может просто записаться на
прием и прийти к Вам со своим вопросом или
позвонить на телефонную линию главы го-
рода, которая у Вас также регулярно прохо-
дит.

- Действительно, для обеспечения эффективной
коммуникации с жителями в городе действует Муни-
ципальный центр управления. Предложения, мнения,
обращения, сообщения жителей, поступающие в
местные органы власти, аккумулируются в одном
месте - в МЦУ.

За разъяснениями по интересующим вопросам
ко мне можно обратиться посредством телефон-
ной прямой линии, оставить сообщение через ин-
тернет-приемную, сервис "Госуслуги. Решаем вме-
сте" и в официальных группах администрации в со-
циальных сетях, записавшись на прием по личным
вопросам.

10 ноября 2023 года был организован первый вы-
езд по обращениям жителей в формате рубрики
#МаршрутПостроен. За это время таких выездов
было 32, в рамках которых решались самые разные
вопросы. Это благоустройство дворовых территорий,
реализация инициативных проектов, ремонт и стро-
ительство дорог, инженерных сетей, замена и ре-
монт детских площадок и т.д. Такой формат встреч с
жителями, на мой взгляд, очень эффективен: есть
возможность услышать мнения большего количе-
ства людей по решаемому вопросу.

- Вы часто встречаетесь с жителями. Ка-
ких людей больше - негативно настроенных
или, наоборот, добродушных, позитивных?

- Если говорить, каких людей больше, то тех, кто
настроен позитивно. Просто тех, кто громче, их луч-
ше видно, они заметнее. Может быть, у человека
действительно накипело, надоела проблема, кото-
рая не решалась годами. Наша задача - услышать
каждого жителя и, не зависимо от способа подачи
информации, взять вопрос в работу.

- Мегионцы активно помогают участни-
кам специальной военной операции, жите-
лям приграничных и новых территорий...

- Совместными усилиями активистов и обще-
ственных объединений города, вне зависимости от
партийной принадлежности, коллективов и предпри-
ятий, мы вносим свой посильный вклад в общее
дело по сбору гуманитарной помощи и нашим бой-
цам, и мирным жителям, которые находятся на тер-
ритории военных действий. С 2022 года на базе Ре-
сурсного центра организован пункт по сбору гума-
нитарной помощи участникам СВО, гражданскому
населению и госпиталям, находящимся в зоне про-
ведения специальной военной операции. Занима-

ется этим на безвозмездной основе руководитель
некоммерческой организации "Многонациональ-
ный Мегион" Сергей Сапичев, а также волонтеры
города. Совместно с пунктом сбора работает швей-
ный цех "Шьём для наших. Мегион", который на
сегодняшний день выпускает более 30 видов изде-
лий - нательное белье, термобелье, вещевые меш-
ки, шапки, снуды, балаклавы, футболки. Особое
место в швейном производстве занимает продук-
ция для госпиталей: анатомические подушки, одеж-
да для раненых, специальная одежда для тех, кто
ограничен в передвижении либо имеет наружные
реабилитационные аппараты (в частности, аппарат
Елизарова). Приобретение ткани и фурнитуры осу-
ществляется за счет пожертвований мегионцев,
предприятий и предпринимателей города, поступа-
ющих на счет АНО "Многонациональный Мегион".
Хочу сказать огромное спасибо всем, кто включил-
ся в эту работу, за оказываемую помощь.

- Алексей Владимирович, не за горами
2025 год. Скажите, что ждет нас в следую-
щем году, какие планы на ближайшее буду-
щее есть у городской власти?

- Наши планы сформируются вместе с бюдже-
том города. Их много, но говорить сейчас на эту
тему, наверное, будет неправильно, потому что эти
планы и их финансирование должны одобрить депу-
таты городской Думы. Несмотря на высокие темпы
расселения горожан из аварийного жилья, на се-
годняшний день проблема остается актуальной, и
расселения в новые квартиры ожидают 637 чело-
век. В 2025 году хотелось бы продолжить развитие
транспортной инфраструктуры. Это строительство
дороги по улице Нефтяников (от улицы Заречной до
улицы Губкина). Необходимо отремонтировать ули-
цу Абазарова, по которой невозможно пройти, не
наступив в лужу, нет тротуаров, да и вообще небе-
зопасно ходить. Вопросов много, и все нужно ре-
шать. В целом, работы проделано много, но не в
рамках планов, а переформатирования отношения
к решению проблем. Сегодня мы переходим на зак-
лючение контрактов трехлетнего периода. Что нам
это дает? Например, содержание улично-дорожной
сети. Мы обеспечиваем исполнителю какую-то га-
рантию того, что он будет работать, то есть у него
будет возможность закупить технику, оборудование,
материалы, планировать жизнь своего предприя-
тия на несколько лет вперед. И у нас гарантия, что
есть поставщик, которому хватит средств и сил со-
держать город. Такой же подход и к пассажирским
перевозкам. Наверное, жители обратили внимание,
что постепенно обновляется автопарк обществен-
ного транспорта, закупаются новые автобусы. И
такой подход трехлетнего планирования важен и для
администрации. Она переходит на долгосрочное
планирование деятельности для того, чтобы были
понятны перспективы на трехгодичный период, и мы
не работали в режиме "пожарной команды". Также
уже приносят эффект опережающие закупки - когда
мы заключаем контракт не в следующем году, когда
необходимо выполнить работы, а в текущем нояб-
ре, декабре. Экономию, которая образуется по та-
кому контракту, мы видим уже в этом году, и освобо-
дившиеся лимиты можем планировать на другие
цели.

- Что 2024 год принес лично Вам?
- Когда в жизни не происходит ничего плохого -

это уже хорошо. Если смотреть с профессиональной
точки зрения, то в работе достигнуты определенные
результаты. Важно и то, что, привнося новое, уда-
лось сохранить то, что уже наработано.

- Каким Вы видите Мегион через 5 лет?
- Красивым, современным городом, в котором

ухоженные общественные пространства, всё в пе-
шей доступности: школы, детские сады, магазины,
культурные и спортивные центры, скверы и парки.
Чтобы у человека не было необходимости покидать
город, если ему захочется купить продукты, сходить
в театр или кафе, позаниматься спортом. Чтобы
Мегион стал комфортным городом для всех жителей
- маломобильных людей, автомобилистов, пешехо-
дов - визуально и физически. Чтобы люди гордились,
что живут в таком городе.

- Наше интервью проходит в преддверии
Дня народного единства. Что для Вас зна-
чит этот праздник?

- День народного единства, на мой взгляд, один
из важнейших для нашей страны праздников. Он
символизирует сближение и единство народов, на-
селяющих Россию, подчеркивает значение соли-
дарности и мира в обществе, способствует меж-
культурному взаимодействию, укреплению госу-
дарственности и образованию общего патриоти-
ческого духа. Этот день - напоминание всем о том,
как важно объединяться перед лицом угроз и труд-
ностей, поддерживать друг друга и работать на об-
щее благо.

Прошел год с того дня, как на заседании Думы города

главой Мегиона был избран Алексей Петриченко. Каким был этот год,

что сделано и чего ожидать в перспективе, Алексей Владимирович

рассказал в интервью нашему корреспонденту.

НатальяНатальяНатальяНатальяНаталья
КУЗЬМИЧЁВАКУЗЬМИЧЁВАКУЗЬМИЧЁВАКУЗЬМИЧЁВАКУЗЬМИЧЁВА
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В ПЕРСПЕКТИВЕ развития на благо на-
селения Мегиона и Высокого выделены не-
сколько направлений, по которым планирует-
ся масштабная работа в ближайшие годы.
Главным приоритетом остаются люди и ком-
фортная жизнь в нашем регионе.

Несмотря на высокие темпы расселения
граждан из аварийного жилья, на сегодняш-
ний день проблема остается актуальной, и
расселения в новые комфортабельные жили-
ща ожидают 637 человек. Их переселение зап-
ланировано с 2025 года по 2027 год, и на эти
цели региональным правительством планиру-
ется выделить почти один миллиард двести
миллионов рублей. Но с целью реализации по-
требности в расселении аварийного фонда до-
полнительная потребность в финансировании
в этом году составляет 2,073 млрд рублей.

В городе необходимо дальнейшее развитие
транспортной инфраструктуры, совершенство-
вание улично-дорожной сети. Именно поэтому
с целью развития транспортной инфраструкту-
ры, организации дорожного движения на улич-
но-дорожной сети Мегиона (микрорайон № 20),
разработана проектно-сметная документация
на строительство объекта "Автомобильная до-
рога по улице Нефтяников от улицы Заречная
до улицы Губкина г. Мегиона".

Проектом предусмотрено строительство ав-
тодороги на 4 полосы, в том числе устройство
тротуаров, велосипедных дорожек, поверхно-
стного водоотвода с полотна автодороги и
прилегающей территории с устройством ЛОС,
освещение улиц с двух сторон.

В границах 20 микрорайона и прилегающей
территории 19 микрорайона в перспективе бу-
дут эксплуатироваться 5 многоквартирных
жилых домов общей площадью 63,0 тыс. кв. м
(1079 квартир), здание общеобразовательной
школы на 1600 мест, здание спортивного цен-
тра.

Эта автомобильная дорога значительно
улучшит инфраструктуру и обеспечит комфор-
тные и безопасные условия для передвижения
жильцов этих микрорайонов. Она способству-
ет удобству доступа к многоквартирным жилым
домам, образовательным учреждениям и
спортивному центру, облегчая жизнь и повсед-
невное передвижение горожан. В результате
жители 19 и 20 микрорайонов города смогут
пользоваться всеми преимуществами совре-
менной городской среды без лишних трудно-
стей и препятствий.

Правительством автономного округа в 2025
году на начало реализации данного проекта
дополнительно запланировано выделение 317
миллионов рублей.

Масштабы развития

инфраструктуры
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СТРОИТЕЛЬСТВО
В Мегионе в рамках национального проекта

"Жилье и городская среда" в течение 2024 года зап-
ланировано ввести в эксплуатацию 30651 кв. м жи-
лья, из них: многоквартирных жилых домов общей
площадью 20651 кв. м, индивидуальных домов общей
площадью 10000 кв. м. На конец октября факт ввода
8726 кв. м, из них: 2175 кв. м - индивидуальное жи-
лищное строительство, 6551 кв. м - многоквартир-
ный жилой дом (144 квартиры). Новый жилой дом рас-
положен по улице Советской.

В стадии строительства многоквартирный жилой
дом по улице Норкина общей площадью 14393,3 кв.
м, количество квартир в новом доме - 277.

В городе при участии публично-правовой компа-
нии "Фонд развития территорий" активно реализует-
ся региональный проект "Обеспечение устойчивого
сокращения непригодного для проживания жилищ-
ного фонда", входящий в состав национального про-
екта "Жилье и городская среда", а также адресная ре-
гиональная программа по переселению граждан из
аварийного жилья.

В 2024 году уже расселены 34 непригодных для
проживания многоквартирных дома, более тысячи
мегионцев переехали в новое современное жилье.
Для обеспечения жителей новым жильем в городе
сохраняются устойчивые темпы строительства новых
жилых домов - не менее 30 тысяч кв. м в год. В рамках
муниципальной и окружной программ выполняются
работы по сносу расселенных аварийных домов. В
этом году всего запланировано снести 53 дома, ра-
бота активно идет.

В 2024 году уделено значительное внимание по-
вышению качества городских дорог. При финансовой
поддержке правительства автономного округа про-
изведен капитальных ремонт 3-х городских дорог,
имеющих значительную загруженность.

Для комфортного передвижения автомобилей и
пешеходов в городе развернули масштабные рабо-
ты. В целом, были отремонтированы четыре участка
дорог в городе, один из них в поселке Высоком. С
окружным финансированием проведен капитальный
ремонт по улице Свободы: от улицы Губкина до мага-

Работать на благо жителей

зина "Антей". Также сделан подъезд к двадцать
восьмому микрорайону. Выполнен ремонт на участке
улицы Мира в поселке Высоком, обустройство троту-
аров.

И еще один важный объект для Мегиона - это
въезд, практически лицо нашего города. Здесь пла-
ны реализованы.

Обустроен пешеходный тротуар вдоль реки Сай-
мы от ул. Строителей, 2 до ул. Львовской, 4а, который
для жителей города был очень необходим.

В рамках инициативного бюджетирования выпол-
нен ремонт дворовой территории дома 2 по улице
Кузьмина, и в настоящее время выполняются рабо-
ты по ремонту дворовой территории дома 2 по улице
Строителей.

В поселке Высоком завершено благоустройство
центральной площади. Долгое время на ее месте был
пустырь, а сейчас - спортивные площадки для детей
и подростков, универсальный корт, скамейки и прогу-
лочная зона для мам с колясками. Масштабный для
поселка проект реализован в рамках федеральной
программы "Комфортная городская среда".

Инфраструктура города должна обновляться.
Начат капитальный ремонт общеобразовательной
школы № 4, и уже в 2025 году она сможет принять 800
учеников среднего и старшего звена в современном
оборудованном здании, на дооснащение и заверше-
ние ремонта школы из бюджета округа дополнитель-
но выделены на 2025 год 124 миллиона рублей.

Не остались в стороне и объекты для развития
здорового образа жизни. В этом году на территории
гимназии появилась уникальная для города много-

1 ноября 2023 года главой Мегиона стал Алексей Владимирович Петричен-
ко. И год спустя мы решили посмотреть, что изменилось в нашем городе,
какие инновации произошли и что ждет Мегион в перспективе.

Отметим, что по-прежнему основой деятельности главы города и команды
остается создание комфортной жизни для горожан.

функциональная спортивная площадка. Масштабный
проект реализовал "Славнефть-Мегионнефтегаз" по
программе социальных инвестиций "Родные города"
компании "Газпром нефть".

Новый объект спортивной инфраструктуры не
имеет аналогов в Мегионе. Он включает в себя поле
для мини-футбола, волейбольную и баскетбольную
площадки, оборудованную современными уличными
тренажерами зону для воркаута. Также есть беговая
дорожка, которая зимой превращается в лыжную
трассу, и участок, где можно устроить полосу препят-
ствий. Приобретены мобильные трибуны для зрите-
лей, смонтирована система освещения, благоустро-
ена прилегающая территория.

ЖКК
В рамках подготовки к осенне-зимнему перио-

ду в Мегионе и Высоком выполнена замена сетей
тепло- и водоснабжения.

В 2024-2025 году проведен и запланирован к про-
ведению капитальный ремонт 9 объектов сетей теп-
ло- и водоснабжения города протяженностью 4,52 км
на общую сумму 158 562,4 тыс. рублей (средства ок-
руга - 130 902,8 тыс. рублей, доля софинансирования
местного бюджета - 23 101,1 тыс. рублей, средства,
поступившие от ППК "Фонд развития территорий" - 4
559,0 тыс. рублей).

В 2024 году по улице Заречной проведена полная
замена труб на аварийном участке протяжённостью
680 метров. Это позволило обеспечить надежность
тепло- и водоснабжения микрорайона. Также обнов-
лена часть магистральной сети трубопроводов вдоль
улицы Сутормина, проходящая под многоквартирны-
ми домами. В подвальных помещениях были установ-
лены новые пластиковые трубы системы водоснаб-
жения, полностью произведена замена участка теп-
лотрассы.

Во дворе дома 11 по улице Нефтяников инженер-
ные сети были настолько изношены, что последние
несколько лет приходилось устранять аварийные си-
туации. В текущем году этот участок сетей был также
включен в программу капитального ремонта.

ДОСТИЖЕНИЯ

Проект "Совет руководителей города" стал по-
бедителем в номинации "Объединяя усилия - умно-
жаем возможности" по итогам первой Всероссийс-
кой муниципальной премии "Служение", которые
были подведены 16 января 2024 года в Москве в рам-
ках двухдневного Всероссийского муниципального
форума "Малая Родина - сила России". Участие в ме-
роприятии принимали более 7000 представителей му-

ÈÒÎÃÈ

ниципальных образований из 89 регионов страны. В
составе делегации от Югры был и глава Мегиона
Алексей Петриченко.

Инициатива проекта направлена на совместную
работу органов власти и представителей бизнеса по
вопросам развития муниципалитета. В состав сове-
та входят руководители и представители 20 крупных и
социально ответственных организаций города.

Благодаря проявленной инициативе и огром-
ной поддержке со стороны жителей города, Югры и
всей России мегионский проект стал победителем
в своей номинации.

8 февраля 2024 года на югорском стенде Меж-
дународной выставки-форума "Россия" в Москве
состоялась презентация города Мегиона. Мероп-
риятие проходило в рамках Дней муниципалитетов
Югры на ВДНХ и было направлено на популяриза-
цию нашего самобытного, красивого и богатого раз-
личными ресурсами северного региона. В основе
концепции - слоган "Город первых", как отражение
периода доблестных открытий и личного вклада по-
коления мегионских первопроходцев в развитие
нефтегазовой отрасли на территории Среднего При-
обья.
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Про ранение и не вспомнил
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ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

Очередной мужественный поступок военнослужащих из Югры вошел в боевой листок
группировки "Центр" Центрального военного округа.

Виктория ШКЛЯР

В ХОДЕ выполнения боевой задачи боец из Мегиона, гвар�
дии рядовой Ильмир Кариев, который проходит военную службу
по контракту в 55�й гвардейской мотострелковой бригаде, оста�
вался на передовой и бил врага, несмотря на ранение.

Мегионец отличился в бою 8 мая 2024 года, выполняя задачу
по поддержке артиллерийским огнем штурмовых подразделений
в районе населенного пункта Очеретино на Авдеевском направле�
нии. Напомним, прорыв у Очеретино был крайне неожиданным
для противника.

Бойцы говорят, что, по показаниям пленных, противник не ожи�
дал такого быстрого штурма. Упустив момент закрепления наших
войск в поселке, противник попытался выбить их оттуда, бросив в

бой натовскую бронетехнику и подразделения националистов из
РДК (организация запрещена в РФ). В ходе боя была уничтожена
американская БМП "Bradley". Предатели и наемники так и не
смогли выбить штурмовые группы войск "Центр" из Очеретино.

В ходе минометного обстрела позиций артиллеристов югор�
чанин получил осколочное ранение правого предплечья, но про�
должил выполнять поставленную задачу до конца. Его расчет
поддержал огнем из 122�мм гаубицы Д�30 штурмовые подраз�
деления.

Благодаря смелости, отваге и профессиональным навыкам
Ильмира были поражены опорные пункты противника и уничто�
жена живая сила врага.

Позывной “Кожвен”:

В моем подразделении потерь нет
Командир медицинской роты, старший лейтенант с позывным «Кожвен» в очередном выпуске «Разговора на передовой»
рассказал о своей работе в зоне СВО, взаимоотношениях с коллективом, особенностях восприятия новой
военной действительности для сугубо гражданского человека и о том, как служат в медицинской роте югорчане.

Виктория ШКЛЯР

Свой выбор “Кожвен” сделал, как он рассказывает, исключительно
по патриотическим соображениям

СТАРШИЙ лейтенант десять лет пос�
ле вуза проработал в гражданской боль�
нице, его позывной предельно ясно пе�
редает специализацию. И понятно, что
нынешняя служба на СВО � это не толь�
ко врачебный, причем совершенно дру�
гой профиль, больше связанный с трав�
матологией и хирургией, но и так назы�
ваемый военный менеджмент � пра�
вильно организованная работа меди�
цинской службы, одно из основопола�
гающих условий, которое способствует
боеспособности армейских подразде�
лений.

Сегодня в зоне специальной военной
операции служат сотни врачей, которые,
рискуя жизнью, эвакуируют раненых из�
под огня, работают в полевых медицинс�
ких пунктах, ухаживают за пациентами
госпиталей, обучают бойцов навыкам
первой помощи.

� Медицинская рота состоит из не�
скольких взводов. Есть приемно�сор�
тировочная � взвод находится ближе к
переднему краю. Там проходит сорти�
ровка раненых, а также прием тяжелых
"трехсотых". Далее, после сортировки,
командир определяет, что делать с во�
еннослужащими. Как правило, часть из
них эвакуируем в тыл, а часть попадает
в госпитальный взвод. Здесь осуществ�
ляют первую медицинскую помощь во�
еннослужащим в различном состоянии,
от легких осколочных повреждений до
крайне тяжелых. При оказании помо�

щи раненым первым делом медработ�
ник останавливает кровотечение, уда�
ляет осколки и создает условия для за�
живления раны, после чего пациента
эвакуируют. Лечат здесь же и сомати�
ческих больных.

Свой выбор "Кожвен" сделал, как он
рассказывает, исключительно по патри�
отическим соображениям. Он не прохо�
дил срочную службу, не учился на воен�
ной кафедре, но понимал, что высшее
медицинское образование в зоне СВО �
это офицерские погоны и увеличенная

ответственность за людей, так как речь
идет о войне.

� Коллеги говорят, что у меня в роте
жестко с точки зрения дисциплины и тре�
бований, но все хотят служить именно
здесь. И еще один показатель: в моем под�
разделении нет потерь, � говорит старший
лейтенант, даже немного смущаясь, что
приходится хвастаться.

Но это "хвастовство" дорогого стоит:
воевать без потерь � честь
и хвала командиру.

Семья, говорит стар�
лей, восприняла его же�
лание отправиться на
СВО сложно, даже по
тому, как он общается,
делаешь вывод: человек
он по жизни мягкий, спо�
койный, и как с таким ха�
рактером можно воевать,
близкие, видимо, не по�

нимали. А характер оказался стальным.
� Мужчина должен уметь принимать

самостоятельные решения и нести за это
ответственность. Порой приходится при�
нимать не самые простые решения, но это
жизнь, � говорит ротный.

"Кожвен" уверен: в зоне проведения
спецоперации люди полностью раскрыва�
ются, многое понимают, и приходит осмыс�
ление того, что все не зря.

� Здесь у тебя есть раненый боец, и
первая задача � ему помочь, все осталь�
ное уходит на второй план. Порой люди

работают на износ, но когда ты видишь
результат, когда помогаешь раненому,
испытываешь радость. Да, сталкиваем�
ся с суровыми буднями, бывает, не все
идеально, но люди здесь раскрывают�
ся изнутри, � говорит старший лейте�
нант.

В медицинской роте под командо�
ванием "Кожвена" служат много наших
земляков�югорчан, он с большим теп�
лом отзывается о каждом из них, выде�
ляя главное: бойцы из Югры � очень от�
ветственные люди и настоящие патри�
оты.

� Поставишь перед ними любую за�
дачу, и пока они не сделают до конца, не
остановятся. Это люди с повышенным
долгом и ответственностью, они патрио�
ты, отдают себя службе полностью, без
остатка. У нас девочка есть на кухне � я
вообще не понимаю, когда она спит. Ло�
жится самой последней, встает самой
первой. Раненые сыты, довольны, пишут
отзывы, благодарность в специальную
тетрадь. А она, кажется, вообще не отды�
хает. И еще. Для югорчан важен каждый
человек, и если они помогают, то без раз�
бора на "свой�чужой". Я вспоминаю, как
в госпиталь приезжала, еще будучи гу�
бернатором, Наталья Владимировна Ко�
марова. Она прошла весь госпиталь, по�
дошла к каждому раненому. И такое отно�
шение у всех наших ребят из Югры, � рас�
сказывает старший лейтенант.

Кроме очевидных различий, работа
медика на фронте и на гражданке, по сло�
вам ротного, отличается еще одной важ�
ной деталью.

� Дома, сколь бы тяжелой ни была сме�
на, ты все равно приходишь домой, где
можно отдохнуть. 8 часов � и отдых. А здесь,
какой бы тяжелой ночь ни была, наступает
такой же тяжелый день. И наоборот. Нет
такого, что ты отработал, и тебя два дня не
тронут. Это служба, это война, � говорит
старший лейтенант.

Ответственность за свое воинское под�
разделение и спасение раненых � на се�
годня это две главные задачи ротного. А
еще есть одна мечта. Чтобы никогда не
пришлось эти задачи ни на этой, ни на но�
вой войне выполнять его детям. И чтобы
больше не было никаких войн.

“Кожвен” уверен: в зоне
проведения спецоперации
люди полностью
раскрываются,
многое понимают,
и приходит осмысление
того, что все не зря
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ÂÎÅÍÍÀß ÑËÓÆÁÀ

УТЕРЯННЫЙ военный билет, выданный военным комисса�
риатом города Мегиона на имя СЕМЕНЮКА Алексея Евгень�
евича, считать недействительным.

УТЕРЯННЫЙ военный билет, выданный военным комисса�
риатом города Мегиона на имя ФИЛИППОВА Константина
Александровича, считать недействительным.

УТЕРЯННЫЙ военный билет, выданный на имя ОМАРОВА
Махача Абдулаевича, считать недействительным.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ
ГОРОДА МЕГИОНА от 29.10.2024 г. № 2023

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ПОСТАНОВЛЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА ОТ 28.12.2023 №2239

"ОБ УТВЕРЖДЕНИИ АДМИНИСТРАТИВНОГО
РЕГЛАМЕНТА ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ МУНИЦИПАЛЬНОЙ

УСЛУГИ "ПОСТАНОВКА ГРАЖДАН НА УЧЕТ
В КАЧЕСТВЕ ЛИЦ, ИМЕЮЩИХ ПРАВО

НА ПРЕДОСТАВЛЕНИЕ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ
В СОБСТВЕННОСТЬ БЕСПЛАТНО"

НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДСКОГО ОКРУГА МЕГИОН
ХАНТЫ�МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО

ОКРУГА � ЮГРЫ" (С ИЗМЕНЕНИЯМИ)

В соответствии с подпунктом "а" пункта 2 статьи 3 Федерального
закона от 10.07.2023 №293�ФЗ "О внесении изменений в отдельные за�
конодательные акты Российской Федерации и признании утратившими
силу отдельных законодательных актов (положений законодательных ак�
тов) Российской Федерации", Федеральным законом от 06.10.2003  №131�
ФЗ "Об общих принципах организации местного самоуправления в Рос�
сийской Федерации", Федеральным законом от 27.07.2010 №210�ФЗ "Об
организации предоставления государственных и муниципальных услуг",
постановлением Правительства Российской Федерации от 26.03.2016
№236 "О требованиях к предоставлению в электронной форме государ�
ственных и муниципальных услуг" (с изменениями), Законом Ханты�Ман�
сийского автономного округа от 03.05.2000 №26�оз "О регулировании
отдельных земельных отношений в Ханты�Мансийском автономном ок�
руге � Югре", Законом Ханты�Мансийского автономного округа � Югры  от
06.07.2005 №57�оз "О регулировании отдельных жилищных отношений в
Ханты�Мансийском автономном округе � Югре", постановлением адми�
нистрации города Мегиона от 04.02.2019 №204 "О порядке разработки и
утверждения административных регламентов предоставления муници�
пальных услуг", статьей 43 устава города Мегиона:

1.Внести в постановление администрации города от 28.12.2023
№2239 "Об утверждении Административного регламента предоставле�
ния муниципальной услуги "Постановка граждан на учет в качестве лиц,
имеющих право на предоставление земельных участков в собственность
бесплатно" на территории городского округа Мегион Ханты�Мансийского
автономного округа � Югры" (с изменениями) следующие изменения:

1.1.Подпункт 13 пункта 1.3 раздела I "Общие положения" Админис�
тративного регламента изложить в следующей редакции:

"13.Военнослужащие, лица, заключившие контракт о пребывании в
добровольческом формировании, содействующем выполнению задач,
возложенных на Вооруженные Силы Российской Федерации (войска на�
циональной гвардии Российской Федерации), и лица, проходящие (про�
ходившие) службу в войсках национальной гвардии Российской Федера�
ции и имеющие специальные звания полиции, удостоенные звания Ге�
роя Российской Федерации или награжденные орденами Российской
Федерации за заслуги, проявленные в ходе участия в специальной во�
енной операции, и являющиеся ветеранами боевых действий, а также
члены семей указанных военнослужащих и лиц, погибших (умерших)
вследствие увечья (ранения, травмы, контузии) или заболевания, полу�
ченных ими в ходе участия в специальной военной операции.".

1.2.Абзац двадцать пятый пункта 1.3 раздела I "Общие положения"
Административного регламента изложить в следующей редакции:

"Лица, указанные в подпункте 13 настоящего пункта, имеют право
на приобретение земельного участка, если военнослужащие, лица, зак�
лючившие контракт о пребывании в добровольческом формировании,
содействующем выполнению задач, возложенных на Вооруженные Силы
Российской Федерации (войска национальной гвардии Российской Фе�
дерации), и лица, проходящие (проходившие) службу в войсках нацио�
нальной гвардии Российской Федерации и имеющие специальные зва�
ния полиции, зарегистрированы по месту жительства, а при отсутствии
такой регистрации � по месту пребывания в автономном округе, незави�
симо от срока проживания (пребывания) в автономном округе.".

1.3.Абзац двадцать шестой пункта 1.3 раздела I "Общие положения"
Административного регламента изложить в следующей редакции:

"К членам семьи военнослужащего, указанного в подпункте 7 на�
стоящего пункта, а также к членам семей военнослужащих, лиц, заклю�
чивших контракт о пребывании в добровольческом формировании, со�
действующем выполнению задач, возложенных на Вооруженные Силы
Российской Федерации (войска национальной гвардии Российской Фе�
дерации), и лиц, проходящих (проходивших) службу в войсках националь�
ной гвардии Российской Федерации и имеющих специальные звания
полиции, указанных в подпункте 13 настоящего пункта, относятся роди�
тели, супруга (супруг), не вступившая (не вступивший)  в повторный брак,
дети до достижения ими возраста 18 лет.".

1.4.Абзац первый пункта 1.11 раздела I "Общие положения" Адми�
нистративного регламента изложить в следующей редакции:

"1.11.Гражданам, вставшим на учет в муниципальном образовании
автономного округа и относящимся к категориям, указанным в пункте 1.3
настоящего Административного регламента, призванным на военную служ�
бу по мобилизации в Вооруженные Силы Российской Федерации, или посту�
пившим после 23 февраля 2022 года на военную службу по контракту в Воо�
руженные Силы Российской Федерации (через Военный комиссариат Ханты�
Мансийского автономного округа � Югры, пункт отбора на военную службу по
контракту 3 разряда, г.Ханты�Мансийск), или заключившим контракт о добро�
вольном содействии в выполнении задач, возложенных на Вооруженные Силы
Российской Федерации (войска национальной гвардии Российской Федера�
ции), или заключившим контракт (имевшим иные правоотношения) с органи�
зациями содействующими выполнению задач, возложенных на Вооружен�
ные Силы Российской Федерации, принимающим (принимавшим) участие в
специальной военной операции на территориях Украины, Донецкой Народ�
ной Республики, Луганской Народной Республики, Запорожской, Херсонской
областей (за исключением лиц, в отношении которых в установленном зако�
нодательством Российской Федерации порядке компетентные органы Рос�
сийской Федерации проводят процессуальные действия, направленные на
установление признаков состава преступления по статье 337 и (или) статье
338 Уголовного кодекса Российской Федерации, или в отношении которых
имеются вступившие в законную силу решения суда по одной из указанных
статей Уголовного кодекса Российской Федерации), а также членам их се�
мей земельные участки предоставляются во внеочередном порядке. В слу�
чае гибели (смерти) указанных граждан члены их семей сохраняют право на
внеочередное получение земельных участков. Указанные граждане, либо
члены их семей подают в уполномоченный орган заявление о предоставле�
нии земельного участка во внеочередном порядке. Документы, подтвержда�
ющие участие в специальной военной операции, запрашиваются уполномо�
ченным органом в Военном комиссариате Ханты�Мансийского автономно�
го округа � Югры, военном комиссариате муниципального образования ав�
тономного округа, Министерстве обороны Российской Федерации, Государ�
ственном фонде поддержки участников специальной военной операции "За�
щитники Отечества".".

1.5.Пункт 2.2 раздела II "Стандарт предоставления муниципальной ус�
луги" Административного регламента изложить в следующей редакции:

"2.2.Муниципальная услуга предоставляется Уполномоченным ор�
ганом �  департаментом землеустройства и градостроительства адми�
нистрации города Мегиона.

Местонахождение Уполномоченного органа, предоставляющего
муниципальную услугу: 628681, Ханты�Мансийский автономный округ �
Югра, городской округ Мегион, город Мегион, улица Советская, дом 19.

Телефон/факс: 8 (34643) 9�66�76.
Адрес электронной почты: dzig@admmegion.ru.
График работы:
понедельник�пятница: с 9:00 до 17:12;
приемные дни: вторник, четверг: с 10:00 до 16:00;
обеденный перерыв: с 13:00 до 14:00;
суббота, воскресенье � выходные дни.
Выходные и нерабочие праздничные дни устанавливаются в соот�

ветствии с Трудовым кодексом Российской Федерации.".
1.6.Абзац четвертый пункта 2.23 раздела II "Стандарт предоставле�

ния муниципальной услуги" Административного регламента изложить в
следующей редакции:

 "На всех парковках общего пользования, в том числе около объек�
тов социальной, инженерной и транспортной инфраструктур (жилых, об�
щественных и производственных зданий, строений и сооружений, вклю�
чая те, в которых расположены физкультурно�спортивные организации,
организации культуры и другие организации), мест отдыха, выделяется не
менее 10 процентов мест (но не менее одного места) для бесплатной пар�
ковки транспортных средств, управляемых инвалидами I, II групп, и транс�
портных средств, перевозящих таких инвалидов и (или) детей�инвалидов.
На граждан из числа инвалидов III группы распространяются нормы насто�
ящего абзаца в порядке, определяемом Правительством Российской Фе�
дерации. На указанных транспортных средствах должен быть установлен
опознавательный знак "Инвалид" и информация об этих транспортных сред�
ствах должна быть размещена в государственной информационной систе�
ме "Единая централизованная цифровая платформа в социальной сфе�
ре.".

1.7.Пункт 3.3 раздела II "Стандарт предоставления муниципальной
услуги" Административного регламента изложить в следующей редакции:

"3.3.При предоставлении муниципальной услуги в электронной фор�
ме заявителю обеспечивается:

получение информации о порядке и сроках предоставления муници�
пальной услуги;

запись на прием в Уполномоченный орган, многофункциональный центр
предоставления государственных и муниципальных услуг для подачи заяв�
ления о предоставлении услуги, а также в случаях, предусмотренных адми�
нистративным регламентом предоставления услуги, возможность подачи
такого заявления с одновременной записью на указанный прием;

формирование заявления;
прием и регистрация Уполномоченным органом заявления и иных

документов, необходимых для предоставления муниципальной услуги;
получение результата предоставления муниципальной услуги;
получение сведений о ходе рассмотрения заявления;
осуществление оценки качества предоставления муниципальной

услуги;
досудебное (внесудебное) обжалование решений и действий (без�

действия) Уполномоченного органа либо действия (бездействие) долж�
ностных лиц Уполномоченного органа, предоставляющего муниципаль�
ную услугу, либо муниципального служащего.".

1.8.Подпункт 3.4.1. пункта 3.4. раздела II "Стандарт предоставления
муниципальной услуги" Административного регламента изложить в сле�
дующей редакции:

"3.4.1.Формирование заявления.
Формирование заявления осуществляется посредством заполне�

ния электронной формы заявления на ЕПГУ, без необходимости допол�
нительной подачи заявления в какой�либо иной форме.

 Форматно�логическая проверка сформированного заявления осу�
ществляется единым порталом автоматически на основании требова�
ний, определяемых органом (организацией), в процессе заполнения
заявителем каждого из полей электронной формы запроса. При выяв�
лении единым порталом некорректно заполненного поля электронной
формы заявления заявитель уведомляется о характере выявленной
ошибки и порядке ее устранения посредством информационного сооб�
щения непосредственно в электронной форме заявления.

При формировании заявления Заявителю обеспечивается:
а)возможность копирования и сохранения заявления и иных доку�

ментов, указанных в пункте 2.11 настоящего Административного регла�
мента, необходимых для предоставления муниципальной услуги;

б)возможность заполнения несколькими заявителями одной элек�
тронной формы заявления при обращении за услугами, предполагаю�
щими направление совместного заявления несколькими заявителями;

в)возможность печати на бумажном носителе копии электронной
формы заявления;

г)сохранение ранее введенных в электронную форму заявления
значений в любой момент по желанию заявителя, в том числе при воз�
никновении ошибок ввода и возврате для повторного ввода значений в
электронную форму заявления;

д)заполнение полей электронной формы заявления до начала вво�
да сведений заявителем с использованием сведений, размещенных в
ЕСИА, и сведений, опубликованных на ЕПГУ, в части, касающейся све�
дений, отсутствующих в ЕСИА;

е)возможность вернуться на любой из этапов заполнения элект�
ронной формы заявления без потери ранее введенной информации;

ж)возможность доступа заявителя на ЕПГУ к ранее поданным им
заявлениям в течение не менее одного года, а также частично сформи�
рованных заявлений � в течение не менее 3 месяцев.

Сформированное и подписанное заявление и иные документы, не�
обходимые для предоставления муниципальной услуги, направляются в
Уполномоченный орган посредством ЕПГУ.".

1.9.Подпункт 3.4.5. пункта 3.4. раздела II "Стандарт предоставления
муниципальной услуги" Административного регламента изложить в сле�
дующей редакции:

"3.4.5.Получение информации о ходе рассмотрения заявления и о
результате предоставления муниципальной услуги производится в лич�
ном кабинете на ЕПГУ, при условии авторизации. Заявитель имеет воз�
можность просматривать статус электронного заявления, а также ин�
формацию о дальнейших действиях в личном кабинете по собствен�
ной инициативе, в любое время.

При предоставлении муниципальной услуги в электронной форме
Заявителю направляется:

а)уведомление о записи на прием в Уполномоченный орган или
многофункциональный центр, содержащее сведения о дате, времени и
месте приема;

б)уведомление о приеме и регистрации заявления и иных докумен�
тов, необходимых для предоставления муниципальной услуги, содержа�
щее сведения о факте приема заявления и документов, необходимых
для предоставления услуги, и начале процедуры предоставления муни�
ципальной услуги, а также сведения о дате и времени окончания предо�
ставления муниципальной услуги либо мотивированный отказ в приеме
документов, необходимых для предоставления муниципальной услуги;

в)уведомление о результатах рассмотрения документов, необходимых
для предоставления муниципальной услуги, содержащее сведения о при�
нятии положительного решения о предоставлении муниципальной услуги и
возможности получить результат предоставления муниципальной услуги
либо мотивированный отказ в предоставлении муниципальной слуги.".

2.Настоящее постановление вступает в силу после его официаль�
ного опубликования.

3.Контроль за выполнением постановления возложить на замести�
теля главы города, курирующего сферу муниципальной собственности и
градостроительства.

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,

глава города Мегиона.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ
ГОРОДА МЕГИОНА от 24.10.2024 г. № 2004

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ПОСТАНОВЛЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА ОТ 21.06.2024 №1287

"О ПОРЯДКЕ РАЗРАБОТКИ И РЕАЛИЗАЦИИ
МУНИЦИПАЛЬНЫХ ПРОГРАММ ГОРОДА МЕГИОНА"

В соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации,
Федеральными законами от 28.06.2014 №172�ФЗ "О стратегическом
планировании в Российской Федерации", от 06.10.2003 №131�ФЗ "Об
общих принципах организации местного самоуправления в Российс�
кой Федерации", статьей 43 устава города Мегиона:

1.Внести в приложение 2 к постановлению администрации города
от 21.06.2024 №1287 "О порядке разработки и реализации муниципаль�
ных программ города Мегиона" следующие изменения:

1.1.Наименование столбца 4 раздела 4 "Структура муниципаль�
ной программы" приложения 1 к модельной муниципальной програм�
ме изложить в редакции, согласно приложению.

2.Настоящее постановление вступает в силу после его официаль�
ного опубликования и распространяется на правоотношения, возник�
шие c 1 января 2025 года.

3.Контроль за выполнением постановления возложить на замес�
тителей главы города по направлениям.

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,

глава города Мегиона.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ
ГОРОДА МЕГИОНА от 29.10.2024 г. № 2026

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ПОСТАНОВЛЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА ОТ 30.03.2015 №748

"ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПЕРЕЧНЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ
УЧАСТКОВ, ПРЕДНАЗНАЧЕННЫХ

ДЛЯ БЕСПЛАТНОГО ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ
В СОБСТВЕННОСТЬ ДЛЯ ИНДИВИДУАЛЬНОГО

ЖИЛИЩНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА
В ГОРОДЕ МЕГИОНЕ" (С ИЗМЕНЕНИЯМИ)

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 №131�ФЗ
"Об общих принципах организации местного самоуправления в Рос�
сийской Федерации", статьей 6,  пунктом 16 статьи 6.2 Закона Ханты�
Мансийского автономного округа от 03.05.2000 №26�оз "О регулиро�
вании отдельных земельных отношений в Ханты�Мансийском автоном�
ном округе � Югре", статьей 43 устава города Мегиона:

1.Внести в постановление администрации города от 30.03.2015
№748 "Об утверждении перечня земельных участков, предназначен�
ных для бесплатного предоставления в собственность для индивиду�
ального жилищного строительства в городе Мегионе" (с изменения�
ми) следующие изменения:

1.1.Дополнить приложение к постановлению строками №208,
№209, согласно приложению.

2.Управлению общественных связей администрации города (О.Л.
Луткова) опубликовать постановление в газете "Мегионские новости"
и разместить на официальном сайте администрации города в сети
Интернет.

3.Контроль за выполнением постановления возложить на заме�
стителя главы города В.И.Марковского.

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,

глава города Мегиона.

Приложения к постановлению размещены на официальном сайте
газеты megion24.ru в разделе “Законодательство”

Больше информации об условиях заключения контракта с
Минобороны РФ � на сайте https://clck.ru/36HmVQ или по те�
лефонам в Мегионе 8�904�880�08�07, 8�982�185�52�72. Так�
же работают телефоны круглосуточной горячей линии: 8�800�
301�68�88 и 117. Ты нужен для серьезных задач!
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“Жила�была любовь...”

Бронза в плавании

ÊÈÍÎ - ÄÅÒßÌ

Уверенная победа хоккеистов

Кудесник киносказки

Первая на “Вершине”

АгатаАгатаАгатаАгатаАгата
 НИКУ НИКУ НИКУ НИКУ НИКУЛЬШИНАЛЬШИНАЛЬШИНАЛЬШИНАЛЬШИНА

ÊÓËÜÒÓÐÀ

МЕГИОНСКАЯ спортсменка Анна Смирнова стала по�
бедителем профессионального турнира по армрестлингу
"Вершина № 28" в Екатеринбурге.

За право носить высокий титул боролись сильнейшие люди
со всей страны. Впервые в соревнованиях приняли участие
спортсмены, представляющие Югру, и мегионка стала лучшей.

Анна Смирнова � тренер�преподаватель по армрестлин�
гу спортивной школы "Вымпел", победитель мастерского тур�
нира “Кубок Урала”, многократный победитель и призер ок�
руга, УрФО и города Мегиона. Тренируется спортсменка под
руководством Николая Мальцева.

Соперницей Анны на турнире выступила Наталья Бог�
дановская из Красноярского края, экс�чемпион России и
мастер спорта по армрестлингу.

Поздравляем Анну с победой!

ЛЮБОВЬ к современному
искусству, театру и музыке. В
Камерном музыкальном теат�
ре города Мегиона состоялся
фестиваль "Баркар�фест" � ав�
торское событие от коллекти�
ва театра и режиссера Алек�
сандра Баркара. Большое те�
атральное событие, где побы�
вали корреспонденты инфор�
мационного агентства "Меги�
онские новости", проходило в
течение недели. Публика горя�
чо приветствовала артистов.

Режиссерская идея
Напомним, что на протяже�

нии последних трёх лет Камер�
ный музыкальный театр актив�
но сотрудничает с режиссером
Александром Баркаром. За это
время репертуар театра попол�
нился сразу несколькими поста�
новками автора. На этот раз
пять разножанровых спектак�
лей объединились в одном фе�
стивале. В этом проявился но�
ваторский подход в области
сценического искусства.

О своей режиссерской
деятельности в Камерном му�
зыкальном театре Мегиона,
идее фестивальных работ,

рассказал нам за кулисами
режиссер Александр Баркар:

"Главная объединяющая
идея фестиваля � показать, на�
сколько многообразным может
быть театр. Это значит, что
даже в рамках работы с одним
режиссером артисты могут по�
пробовать себя в разных жан�
рах. Фестиваль показывает
то, как эволюционирует те�
атр.

Жанры, представленные
на фестивале, � литературно�
музыкальная композиция, до�
кументальный спектакль, му�
зыкальная постановка с исто�
рическими фактами, комедия
и фантастика. Кстати, многие
полагают, что последнее �
фантастическое � это не про
театр.  Я же считаю, что фан�
тастика � это один из самых
реалистичных жанров лите�
ратуры, наиболее популяр�
ный сегодня у зрительской
аудитории, исходя из работ в
киноиндустрии. Именно по�
этому не нужно игнорировать
этот жанр и театру, дабы быть
в тренде", � рассказывает ре�
жиссер.

Награда зрителей
Открывал  фестиваль мо�

носпектакль "Искусство быть
вместе", где главную и един�
ственную роль сыграл сам ре�
жиссер. Постановка о любви,
чувствах, с нотками фантас�
тики и современным музы�
кальным сопровождением
стала для зрителей и поклон�
ников современного искусст�
ва в Мегионе настоящим от�
крытием. "Восторг! Браво!
Благодарим за игру!" � делят�
ся впечатлениями зрители.

Большой отклик получи�
ла инсценировка "Время се�
конд�хенд" по роману лауре�
ата Нобелевской премии
Светланы Алексиевич. Это
спектакль о переломной для
России эпохе девяностых. Он
получился интересным, мно�
гогранным и совершенно но�
ваторским для театра.

90�е годы � тренд, носталь�
гия или осознание? "Кто�то это
время прожил, кто�то только
что�то слышал, а результат мы
с вами сейчас пожинаем. Для
меня главным вопросом стал
"Как это вообще можно сыг�
рать?". Такой огромный мате�
риал, такие разные вещи здесь
показаны. Иногда очень ост�
рые, больные. А может, не все
нужно было писать, но мы сыг�

рали для вас…" � рассказывает
о сложной интерпретации
произведения художествен�
ный руководитель театра Ири�
на Павловна Стоцкая.

В спектакле "Время секонд�
хенд" приняли участие 12 арти�
стов театра, при этом не прозву�
чало ни одного музыкального
инструмента или фонограммы.
Голоса профессионалов под�
черкнули музыкальный код эпо�
хи. Прозвучали знакомые, почти
забытые, но заслушанные тог�
да на магнитофонных кассетах
композиции "перестройки" и
"лихих девяностых".

"Спектакль хорошо пере�
даёт чувства людей, которые
жили в то время, в особеннос�
ти в городах. Считаю, что актё�
ры хорошо справились со сво�
ей задачей и смогли донести до
нас, зрителей, переживания
народа. Я рада, что у нас в го�
роде есть такое место, где
можно с пользой провести вре�
мя", � поделилась зритель
Светлана Стародуб.

Уделяйте время театру, и
точно не останетесь равно�
душными. Встретимся в зри�
тельном зале.

БОЛЬШИНСТВО из нас
с удовольствием смотрит сказ�
ки на экранах телевизоров или
кинотеатров. А вот знаете ли
вы, кто открыл зрителю мир
волшебной сказки на отече�
ственных экранах? Какие на�
ходки, хитрости и тонкости
применялись в киноискусстве
для создания чудес и волшеб�
ства в те времена, когда ком�
пьютеров не было и в помине?

Об этом уже знают учени�
ки одного из младших классов
МАОУ "СОШ № 9". У них состо�
ялось мероприятие, которое
для ребят подготовили сотруд�
ники Центральной городской
библиотеки. Речь шла о твор�
ческом пути Александра Арту�

ровича Роу. Именно он первым
в мире создал киносказку с ре�
альными людьми и животными
и придумал множество инте�
ресных, а для зрителя � вол�
шебных, трюков�чудес...

Ребята с интересом смот�
рели представленную пре�
зентацию о гениальном мас�
тере режиссуры и его экран�
ных творениях; узнали, какие
артисты снимались в том или
ином фильме, изображая лю�
бимых зрителями героев; с
азартом отвечали на вопросы
библиотекаря по тематике.
Детвора дружно ахнула, уз�
нав, что ресницы Настеньки в
сказке "Морозко" были белы�
ми не от инея, а от клея, кото�

рый ей приходилось отмывать
после отснятой сцены; удиви�
лись, когда узнали, как долго
отрабатывают трюки и свои
сцены артисты�животные.

Познавательное мероп�
риятие подходило к концу, а
интерес юных слушателей не
угасал. Многие ребята озвучи�
ли своё решение пересмот�
реть дома тот или иной

фильм�сказку Александра Ар�
туровича Роу. А это значит, что
цель занятия достигнута, ведь
сказки Роу � не только источ�
ник добра и света. Они ещё
несут в себе самое главное:
народную мудрость, любовь к
Отечеству и родной земле.

Ирина БОЧАРОВА,
библиотекарь
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С 18 ПО 20 октября в поселке Рефтинском Свердловс�
кой области проходил турнир по хоккею с шайбой среди
юношей 2013 года рождения и младше.

Город Мегион представляли 18 спортсменов отделения
хоккея спортивной школы "Юность" под руководством трене�
ров�преподавателей Домаренка Артема Юрьевича и Томило�
ва Сергея Владимировича. По итогам соревнований команда
"Юность 2013" заняла 1 место.

Поздравляем спортсменов и тренеров�преподавателей
с отличным результатом и желаем успехов в соревнованиях
и новых побед!

Борьба за медали
В МЕГИОНЕ состоялся муниципальный этап Всероссийско�

го чемпионата школьной баскетбольной лиги "ЛОКО�БАСКЕТ".
В турнире приняли участие 8 команд общеобразовательных
организаций, из них 5 команд юношей и 3 команды девушек.

Итоги среди юношей:
1 место � МБОУ "СОШ № 1";
2 место � МАОУ "СОШ № 9";
3 место � МБОУ "СОШ № 6".
Итоги среди девушек:
1 место � МБОУ "СОШ № 6";
2 место � МАОУ "СОШ № 9";
3 место � МБОУ "СОШ № 1".
Во время соревнований между командами шла напряжен�

ная борьба за медали, а на трибунах царило много эмоций и
восторга. Поздравляем участников, тренеров�преподавателей,
учителей физической культуры с заслуженными наградами!

С 16 ПО 18 октября в Сургуте прошло первенство Ханты�
Мансийского автономного округа � Югры по плаванию среди
юношей и девушек 11�13 лет. Мегион представляли спорт�
смены спортивной школы "Вымпел" под руководством Хай�
даровой Елены Владимировны.

По итогам соревнований мегионский пловец Максим
Просвиркин завоевал две бронзовые награды:

� 3 место в спортивной дисциплине 200 м, брасс � с ре�
зультатом 2.52.52;

� 3 место в спортивной дисциплине 50 м, брасс � с ре�
зультатом 33,84.

Поздравляем спортсменов и тренера�преподавателя с
отличным результатом, желаем успехов в соревнованиях и
новых побед!


